



La parcela municipal de tres hectáreas de extensión, situada entre las urbanizaciones Valdelagua, Aldebarán y Átyka, acogerá una gran zona deportiva y de ocio para los santamartinos.

Decidida apuesta por el deporte

El Ayuntamiento de Santa Marta concluye el año con más de un millón de euros de inversión en instalaciones deportivas, como la nueva zona en las urbanizaciones o el pabellón en la avenida de Palencia

EL Ayuntamiento de Santa Marta cierra un año 2016 realizando una clara apuesta por el fomento del deporte. Es por ello que durante estos 365 días se han realizado numerosas propuestas para aumentar el número de espacios para practicar deporte en el municipio. Algunas, como el parque de Valdelagua, Átyka y Aldebarán, abordarán de forma inmediata su primera fase de ejecución por una cantidad de 200.000 euros y la segunda está asegurada, ya que el siguiente desglosado contempla una partida en los presupuestos de 114.000 euros, de tal forma que cuando culmine 2017 se habrá ejecutado un 70% de la obra.

Se trata de la construcción de una gran zona deportiva y de recreo sobre una parcela de tres hectáreas de terreno. Para ello, el Consistorio invertirá un total de 450.000 euros divididos en tres desglosados. Concretamente, sobre este espacio se construirá una zona de equipamiento deportivo con una pista de fútbol 7 de césped artificial y dos pistas de pádel de cristal, también de césped artificial en la zona central de la parcela. Se construirán, asimismo, dos sectores de parques infantiles con una serie de juegos como son balancines, toboganes y columpios, además de un conjunto de tres torres, toboganes y escaleras, ubicados en dos áreas con-

cretas del área a tratar, situadas en esta misma zona central y cercanas a las instalaciones deportivas. De igual forma, se dotará a esta instalación de una serie de equipos de gimnasia para adultos para realizar ejercicios de cintura, piernas, brazos o pectorales, emplazados en un área dispuesta en uno de los la-

terales del parque y situada junto al curso de agua discontinuo que circula por él. En última instancia, se construirán y acondicionarán los caminos de acceso a las distintas áreas del parque, desde y hasta las urbanizaciones Átyka y Aldebarán. Además, se completarán con las redes de alumbrado público y de

riego necesarias para mantener el césped artificial del que se va a dotar las pistas, además de los jardines, se colocará mobiliario urbano y se adaptarán los jardines actuales a una pradera natural, con la intención de minimizar el consumo de agua y su mantenimiento. Esta actuación terminará con la plantación de

varias especies arbustivas que rodearán el lago artificial y la colocación de dos pasarelas peatonales de madera sobre este lago y sobre el curso discontinuo de agua que atraviesa el parque.

En este sentido, como indican el alcalde, David Mingo, y la concejal delegada del área de Deportes, Silvia González: "Son instalaciones pensadas para que todos los habitantes de Santa Marta se sientan parte del municipio y del esfuerzo inversor, con el valor añadido de que será la primera inversión municipal realizada en dotaciones deportivas en Aldebarán, Átyka y Valdelagua".

Asimismo, este año se cerrará con otro gran proyecto de instalaciones deportivas como es el pabellón polideportivo situado en la avenida de Valladolid y de Salamanca. Será un centro deportivo vinculado específicamente al baloncesto, que practicarán más de 300 niños en el municipio, aunque también está previsto que en las zona de las tres canchas se coloquen dos porterías para que se pueda llevar a cabo otra actividad multi-deportiva, como fútbol sala o balonmano. El proyecto, que tiene un plazo de ejecución de cuatro meses, costará 323.561 euros, de los cuales la Diputación aportará un total de 226.493 euros y el Ayuntamiento otros 97.068 euros.



Nuevas pistas de pádel y de tenis en La Fontana. La urbanización La Fontana, en concreto la avenida de Edimburgo, será otra de las zonas que albergue nuevas dotaciones deportivas dedicadas a la práctica de tenis. En breve comenzarán las obras, por valor de 190.000 euros, para cuatro pistas de pádel y dos de tenis que irán unidas, además de un parque y un espacio infantil "en un entorno bonito junto al arroyo de Los Requesenes, poco conocido, que queremos recuperar", explica el alcalde.

Campo de fútbol de entrenamiento

Las dotaciones para el deporte que aglutina a la mayoría de la población se ampliarán con un nuevo recinto de césped artificial que reforzará el trabajo de la Escuela Municipal de Fútbol

EL fútbol sigue siendo el deporte rey y el Consistorio santamartino no podía olvidar entre sus inversiones en materia deportiva la disciplina que practica la mayoría de la población.

La última de las propuestas será la construcción en el sector UNC-12 de titularidad municipal, de un campo de fútbol con césped artificial y medidas reglamentarias, con una superficie de 100x60 metros y se realizará el marcado de dos campos de fútbol 7, en sentido transversal, con unas dimensiones de 57x38 metros. Además, se acometerán las instalaciones de riego, que se alimentarán con un depósito de 15.000 litros a través de seis cañones dispuestos tres en cada banda, y se instalará alumbrado con cuatro columnas de 14 metros de altura y cinco proyectores de tecnología led cada una.

El campo quedará cerrado perimetralmente con mallas para balones de 6 metros de altura. La inversión total de esta instalación asciende a 400.000 euros, de los cuales 150.000 aportará la Federación Española de Fútbol. "Este proyecto se va a poder realizar gracias a la mediación de la Junta de Castilla y León y supone un refuerzo para la nueva Escuela Municipal de Fútbol, al igual que el campo de fútbol 7 situado en la traseira de la iglesia de Valdelagua", confirma el alcalde.

Este año también se cierra con renovaciones importantes, como las nuevas oficinas en el campo de fútbol Alfonso San Casto, de 170 metros cuadrados, que han supuesto una inversión municipal de 30.000 euros y empezarán a funcionar en breve. "Un espacio más funcional, que centralizará los servicios que se ofrecen desde el club y la Escuela Municipal de Fútbol", concluye el primer edil.



Los jóvenes disfrutan de su tiempo de ocio y juegos con amigos y compañeros en la sede actual del Área Joven en la calle Torres Villarroel.

Una sede moderna para la juventud

El colectivo juvenil también es una prioridad para el Consistorio y para ello creará el nuevo Área Joven en la parcela cedida por la CHD

OTRO de los objetivos prioritarios del Ayuntamiento santamartino de cara a este 2017 son las instalaciones para los jóvenes de la localidad con el fin de ofrecerles un espacio adaptado a sus necesidades, que se convertirá en su lugar de reunión y punto de encuentro en un futuro próximo.

De esta manera, la parcela cedida por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) si-

tuada en la avenida de Las Nieves acogerá el nuevo Área Joven, que será trasladado desde su sede actual en la calle Torres Villarroel.

La obra consiste en adaptar el centro cedido y convertirlo en un nuevo espacio que pueda conseguir el reconocimiento de centro joven con mayores prestaciones que el actual. Así, de una parcela de alrededor de 1.000 metros cuadrados, se

formará y acondicionará el inmueble existente, de casi 100 metros cuadrados, en dos espacios diáfanos de aproximadamente 40 metros cuadrados cada uno, un baño al fondo del edificio y unos patios de 30 metros, donde los responsables municipales estudian la posibilidad de convertirlos en huertos de ocio. Asimismo, el proyecto incluye la recuperación del garaje, de 20 metros, que se convertirá en un

almacén, el depósito de agua y el porche de ocho metros.

Por su parte, en las salas diáfanos se ubicarán zonas de juegos y las salas de ordenadores y de estudio. Estos espacios quedarán completados con el mobiliario que se mantendrá del Área Joven actual y la decoración del centro la realizarán los alumnos de Escaparatismo del centro de FP Hernández Vera con palés.

INSTALACIONES DEPORTIVAS MUNICIPALES

- Estadio Alfonso San Casto. Tfno 923 130 721
- Campo de fútbol 7 de césped artificial M. Hernández *
- Pabellón Municipal Tfno 923 130 632 *
- Polideportivo Municipal Tfno 923 130 632
- Piscina de verano
- Piscina climatizada. Tfno. 677 499 785
- Pistas deportivas La Fontana
- Pistas deportivas Las Nieves

* Reserva de instalaciones online en www.santamartadetormes.es

INVERSIONES EN INSTALACIONES DEPORTIVAS

- Zona deportiva de Valdelagua, Átika y Aldebarán. 450.000 €
- Pabellón Polideportivo avd. Salamanca. 323.000 €
- Zona de tenis y pádel en La Fontana. 190.000 €
- Campo de fútbol en Valdelagua-Átika. 400.000 €